



園だより

2024年 9月

今年の夏は、猛暑日が続いただけではなく、自然がもたらす災害のニュースをよく耳にしました。日本各地で記録的な集中豪雨の被害も続いて報道されていたように思います。8月は、地震や台風の影響で、新幹線や電車が大幅に減少したり計画運休したりも多かったですね。そして台風が去った後の暑さが、戻ってきて一段と蒸し暑さを感じました。

そろそろ、水遊びも終了となります。幼児クラスの部屋をのぞいてみると、あそび会にむけてダンスや身体を動かして運動あそびを楽しむ姿が見られました。

今年は、パリでのオリンピックを観て、体操に興味を持ち、マットや鉄棒で表現したり、リレーを真似てみんなでかけっこしていたりオリンピックごっこをする子どもたち。

散歩先で、オリンピック体験を行う場所があり、親子で参加してきたと話しを子どもたちが、身振り手振りで体験したことを教えてくれました。

室内遊びでも、たくさんの汗を流してあそんでいる子どもたちです。引き続き熱中症対策、水分補給、休息を心がけていきます。

9月予定

2日(月) 避難訓練

16日(月) 敬老の日

※水遊びの終了日は、各クラスだよりでご確認お願いいたします。

【靴の選び方】

9月に入ると、散歩に行く日も、増えてきます。

遊ぶ会にむけて、走ったりダンスしたりしてたくさん身体を動かしてあそぶ機会が増えてきます。

子どもたちが元気に動きまわれるように、靴が足に合っているかどうか見直してみましょう。足に合った靴でないと、足だけではなく体全体に負担がかかってきますので、靴を選ぶときは、

○つま先に0.5～1cmの余裕がある。

○横幅が合っている。

○甲の高さが合っている。

○かかとがしっかり固定されている。

靴を購入する際にも、ご参考にしてみてください。

